



ANNELIESE POHL
STIFTUNG

Pressemitteilung

Marburg, den 08. September 2017

Anneliese Pohl Stiftung spendet 15.000 Euro an „Mosaikschule Marburg“

Zahlreiche Förderprojekte für Kinder mit Behinderung bleiben im Angebot

Die Kinder der Mosaikschule in Marburg freuen sich: 15.000 Euro spendet die Anneliese Pohl Stiftung, damit die Schülerinnen und Schüler nicht auf die zahlreichen besonderen Aktivitäten des Fördervereins für Kinder mit Behinderung verzichten müssen. Mit dieser Unterstützung können schulspezifische Aktivitäten im Sinne der pädagogischen Schwerpunkte der Schule für Kinder mit Behinderung weiterhin fortgeführt werden. Darunter fallen beispielsweise das therapeutische Reiten (Hippotherapie), das inklusive Musikprojekt, der Austausch mit der Partnerschule in Polen, der Sport als Schul- und Freizeitaktivität, die Versorgung des Schulhundes, die Schulung im Umgang mit neuen Medien sowie diverse weitere Inklusionsprojekte.

Die Leiterin der Schule, Frau Christina Czech, ist gerührt: „Ich konnte es kaum glauben als ich die Förderhöhe hörte. Ich bin überaus glücklich über die Spende, die wir für unsere Schule bekommen haben. Damit sind viele Projekte gesichert.“ Die Scheckübergabe erfolgte durch Frau Arzu Kurt, Geschäftsführerin der Anneliese Pohl Stiftung. „Ich freue mich sehr, dass wir mit unserer Spende den Schülerinnen und Schülern eine große Freude bereiten konnten“, so Kurt. „Gerade über deren herzliche Begrüßung habe ich mich sehr gefreut.“ Dirk Bamberger, CDU-Vorsitzender der Stadt Marburg, hatte den Kontakt zur Schule hergestellt. „Der Mosaikschule zu helfen, ist für mich eine absolute Herzensangelegenheit“, erklärt Bamberger sein Engagement.

Die Mosaikschule ist eine selbstständige Förderschule der Stadt Marburg. Förderschwerpunkt ist die geistige Entwicklung mit einer Abteilung für körperlich motorische Entwicklung. Etwa 60 Schülerinnen und Schüler profitieren von einem pädagogisch fundierten Förderungsprogramm, das gezielt auf die besonderen



**ANNELIESE POHL
STIFTUNG**

Bedürfnisse der Kinder ausgerichtet ist. Durch meist private Spenden können einige Projekte im kleineren Rahmen ermöglicht werden.



Die Schulleiterin Christina Czech und ihre Stellvertreterin Susanne Geller nahmen den symbolischen Spendenscheck der Anneliese Pohl Stiftung von Geschäftsführerin Arzu Kurt entgegen. Dirk Bamberger brachte die beiden Institutionen zusammen.

Über die Anneliese Pohl Stiftung

Die Anneliese Pohl Stiftung wurde Ende 2009 von Dr. Reinfried Pohl gegründet und hat ihren Sitz in Marburg. Zweck der Stiftung ist die Unterstützung und Begleitung von krebskranken Personen und deren Angehörigen. Um dies bestmöglich zu erfüllen, wurde die Anneliese Pohl-Psychosoziale Krebsberatungsstelle in Marburg gegründet. Darüber hinaus gehört die Förderung der medizinischen Forschung, besonders im Kampf gegen Krebs, zu der Tätigkeit der Anneliese Pohl Stiftung. Weitere Informationen über die Anneliese Pohl Stiftung erhalten Sie unter www.anneliese-pohl-stiftung.de